

Ressort: Gesundheit

## Bundesärztekammer lobt Spahn-Entwurf für Organspende-Reform

Berlin, 31.08.2018, 10:54 Uhr

**GDN** - Der Präsident der Bundesärztekammer, Frank Ulrich Montgomery, lobt den Entwurf von Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU) für eine Organspendereform. "In der Tat sind die Strukturen in den Kliniken das Problem", sagte Montgomery dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Samstagsausgaben).

"Die Spenden werden nicht ausreichend finanziert, die Transplantationsbeauftragten haben nicht genug Rechte." Nach einem Gesetzentwurf des Gesundheitsministeriums plant Spahn unter anderem eine Stärkung der Transplantationsbeauftragten in den Kliniken. Zudem soll die Entnahme von Spenderorganen durch Krankenhäuser besser vergütet werden. Die auch aus der Unionsfraktion zuletzt geforderte Widerspruchslösung ist in dem Entwurf nicht enthalten. "Als Arzt vertrete ich die Widerspruchslösung, ich halte sie in unserem Rechtssystem, in dem man für jeden Pieks und jeden kleinen Eingriff eine einzelne Einwilligung geben muss, jedoch für sehr schwer durchsetzbar", sagte Ärztepräsident Montgomery dem RND.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111164/bundesaerztekammer-lobt-spahn-entwurf-fuer-organspende-reform.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619